



# MILLÉSIME 2023

- COMMENTAIRES DE DÉGUSTATION -  
- TASTING NOTES -

*Château Prieuré-Lichine*

## **Peter Moser (Falstaff)- Primeurs 94/100**

20 avril 2024

Dark ruby colour, purple reflections, subtle brightening on the rim. Fine cassis, dark forest berries, hints of blueberries and mandarin zest. Juicy, elegant and freshly structured, fine tannins, lively, fruity style, nougat in the finish, has energy and length, a promising food wine

[Couleur rubis foncé, reflets violets, éclaircissement subtil sur le bord. Fines notes de cassis, de baies de forêt sombres, nuances de myrtilles et de zeste de mandarine. Juteux, élégant et structuré avec finesse, tanins fins, style fruité et vivace, nougat en fin de bouche, possède de l'énergie et de la longueur, un vin prometteur pour accompagner les repas. .]

---

## **Markus del Monego MW : 93/100**

29 Avril 2024

Dark purple colour with violet hue. Elegant and slightly closed nose with restrained fruit and fine toasting. On the palate well structured with firm yet ripe tannins, rather medium body and very good length.

[Couleur pourpre foncé avec des nuances de violet. Nez élégant et légèrement fermé avec des fruits en retenue et des notes de grillé fines. En bouche, bien structuré avec des tanins fermes mais mûrs, plutôt de corps moyen et d'une très bonne longueur.]

---

## **Adrian van Velsen / vvWine / VINUM**

**Note vvWine 90-91/100**

**Note Vinum : 17**

Avril 2024

Delikat, frisch, saftig und harmonisch, rotfruchtig geprägt, salin im Finale. Eleganter, feiner als auch schon.

[Délégat, frais, juteux et harmonieux, marqué par des notes de fruits rouges, salin en finale. Plus élégant, plus fin que précédemment.]

---

## **Olivier Borneuf, Gilles Martin, Fabrice Beaugrand (La TULIPE ROUGE - France) : 95/100**

Avril 2024

---

## **Burtschy : 95-96/100**

Avril 2024

---

## **James Suckling : 93-94/100**

22 Avril 2024

A very fine and polished PL with blackcurrant, fresh-herb, terracotta and crunchy-seed character. Medium body, fine and focused tannins and a flavorful finish. Lots there in a classic way.

[Un Prieuré-Lichine très fin et poli avec des notes de cassis, d'herbes fraîches, de terre cuite et une touche croquante de graines. Corps moyen, tanins fins et concentrés, et une finale savoureuse. Beaucoup de caractère, et de classicisme.".]

---

## **Jane Anson : 94/100**

11 Avril 2024

Well structured, deliciously fragrant rosebud and tomato leaf on the opening, this treads lightly at first and then builds in structure and and power through the palate, widening to show creamy raspberry and damson fruit, with a saline kick on the finish. An excellent quality estate that is always worth checking in with. 35% new oak for ageing.

[Bien structuré, délicieusement parfumé avec des notes de bouton de rose et de feuille de tomate en ouverture, ce vin évolue légèrement au début avant de gagner en structure et en puissance en bouche, dévoilant des notes crémeuses de framboise et de prune, avec une touche saline en finale. Un domaine d'excellente qualité qui vaut toujours la peine d'être suivi. Vieilli en fûts de chêne neufs à hauteur de 35%..]

---

## **Antonio Galloni -Vinous : 91-93/100**

Avril 2024

The 2023 Prieuré-Lichine offers up copious red/purplish fruit, lavender, rose petal and mint. This is very nicely perfumed. Silky tannins add to an impression of finesse/ There is just a touch of dryness on the finish, wich is the only real question mark here. Tasted two times.

[Le Prieuré-Lichine 2023 offre une abondance de fruits rouges/violacés, de lavande, de pétales de rose et de menthe. Il est très agréablement parfumé. Des tanins soyeux ajoutent à une impression de finesse. Il y a juste une touche de sécheresse en finale, ce qui est le seul point d'interrogation ici. Dégusté à deux reprises].

---

## **Neal Martin -Vinous : 91-93/100**

Avril 2024

The 2023 Prieuré-Lichine has a well-defined and quite detailed bouquet with pretty black cherries, cedar and wilted violet aromas. The palate is medium-bodied, with light tannins matched by a crisp bead of acidity. It doesn't possess a dense or concentrated finish, yet there is balance here, and it will provide very pleasant drinking for 15 to 18 years. This is just a delicious Margaux wine in the making.

Drinking window : 2027-2042

[Le Prieuré-Lichine 2023 présente un bouquet bien défini et assez détaillé avec de jolis arômes de cerises noires, de cèdre et de violettes fanées. En bouche, il est peu intense, avec des tanins légers équilibrés par une vive acidité. Il ne possède pas une finale dense ou concentrée, mais il y a de l'équilibre ici, et il offrira une dégustation très agréable pendant 15 à 18 ans. C'est simplement un délicieux vin de Margaux en devenir."  
Fenêtre de dégustation : 2027-2042]

---

### **Robert Parker Wine Advocate – William Kelley : 91-92/100**

26 Avril 2024

Fleshy and demonstrative, the 2023 Prieuré-Lichine offers up aromas of sweet berries, plums and smoke, framed by creamy new oak. Medium to full-bodied, rich and textural, with good depth and persistence, it's a strong effort that will offer a broad drinking window in a more modern style.

[Charnu et expressif, le Prieuré-Lichine 2023 offre des arômes de baies sucrées, de prunes et de fumée, encadrés par un boisé crémeux. De corps moyen à corsé, riche et texturé, avec une bonne profondeur et persistance, c'est un bel effort qui offrira une large plage de dégustation dans un style plus moderne.]

---

### **Jonathan Chicheportiche : 93/100 – 16.25/20+**

23 Avril 2024

---